



Collecte sélective des urines

17 mai 2019 | Andri Bryner

Catégories: Eaux usées | Changement climatique & Énergie | Eau et développement

Les eaux usées renferment de nombreuses ressources. Or leur traitement obéit surtout à des préoccupations d'ordre sanitaire ou relevant de la protection des eaux et n'accorde pas de priorité au recyclage. Étant donné que l'ensemble du système d'assainissement est conçu dans cet esprit, la récupération des ressources est difficile à son niveau. Une solution consiste alors à séparer les flux à la source, en amont de ce système. Si les urines, les matières fécales et les eaux grises sont collectées séparément, il est possible de les traiter spécifiquement. Une nouvelle fiche info montre les difficultés et les potentialités de la séparation des urines.

Fichiers associés

[Collecte sélective des urines](#) [354 KB]

Contact



Andri Bryner

Responsable médias

Tel. +41 58 765 5104

andri.bryner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/collecte-selective-des-urines>